



La Diamb'letter vous accompagne même l'été, nous espérons que votre mois de juillet commence bien. Premièrement, revenons sur nos deux projets qui se sont déroulés durant les mois de mai et juin.

La MIXXY

La MIXXY s'est tenue le 3 juin dernier, journée durant laquelle, nous sensibilisons nos jeunes aux problématiques de l'égalité homme-femme avec des activités ludiques et interactives. Cette année la question centrale était la suivante : « Comment lutter contre les stéréotypes de genre dans le sport et favoriser la participation égale de toutes et tous dans les disciplines sportives ? ». Pour y répondre, nos jeunes ont pratiqué un cours de self-défense sous les yeux de Marie Alice Dévoille, spécialiste de la discipline. Cette journée a été un véritable succès, il suffit de voir les sourires sur le visage de nos jeunes diambars. Puis, l'objectif pédagogique de la journée a été atteint, le but était que les jeunes comprennent que chacun peut pratiquer le sport qu'il souhaite et avoir un excellent niveau, peu importe le sexe.



Les 650 kg de fournitures nous attendaient là-bas. Nous les avons distribués au sein de trois écoles primaires, des instituts de football d'OSEA et Diambars. Nous avons assisté aux différents matchs des jeunes de l'institut, avec des victoires et malheureusement des défaites, mais nous avons pu constater le talent évident des jeunes diambars.

Sunu Xale

Nous le préparons depuis le début de l'année, nous l'attendions avec impatience, notre projet solidaire « Sunu Xale » au Sénégal. Nous sommes partis pendant deux semaines au mois de juin, à l'institut Diambars, centre de formation de football, se situant dans le village de Sally. Le but de ce projet est d'apporter les fournitures récoltées lors de la Foot4School et de proposer un accompagnement culturel et social aux jeunes sénégalais de l'institut.



Notre objectif était de leur faire découvrir des activités ou sports (jeux de sociétés, création de tifo, jeux sur la plage...), bénéfiques à leurs développements personnels et culturels. Afin qu'ils s'évadent un instant de leur quotidien redondant footballistique, qui peut être difficile à vivre pour des jeunes de leurs âges. De réels liens se sont créés entre les membres de l'association et les petits footballeurs, nous en ressortons grandis, avec ce qui est la plus belle expérience de notre vie, le retour en France fut douloureux avec des souvenirs inoubliables pleins la tête.



Quoi de neuf ?

L'association poursuit sa route, les élections du nouveau bureau et des responsables de pôles ont eu lieu. Diambars continue de grandir comme en témoigne la labellisation Impact 2024 pour une nouvelle année.

Nous souhaitons remercier tous les partenaires qui nous ont aidé à réaliser l'ensemble de nos projets durant cette année. Nous remercions l'institut Diambars pour l'accueil magnifique dont nous avons bénéficié. Et enfin, un grand merci à nos jeunes qui sont exceptionnels et qui nous apportent tellement de fierté.



DIAMBAR MED



Candice Faurie
Vice-présidente



Matthieu Peysson
Président



Shemseddine Fellahi
Trésorier



Adam Ben Chaabane
Responsable partenariats



Valentin Monthieux
Responsable événementiel



Elisa Redon
Responsable communication



Clément Fabregues
Responsable R&D